

**EFEKTIVITAS STRATEGI PENGHIMPUNAN DANA  
PADA PRODUK TABUNGAN WADIAH DI BPRS GALA  
MITRA ABADI PURWODADI**



**SKRIPSI**

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)  
dalam Bidang Ekonomi Syariah (ES)**

**Oleh:  
Mauida Mustofidah  
NIM 1620210184**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM  
PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH  
TAHUN 2020**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA**  
**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS**  
**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**  
Jl. Conge Ngembalrejo Kode Pos 51, Kudus 59322, Telp (0291)  
432677 438818, Faksimile 441613  
Email : febi@iainkudus.ac.id Website : www. iainkudus.ac.id

---

---

### **PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa

Skripsi saudara:

Nama : Mauida Mustofidah  
NIM : 1620210184  
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam  
Program Studi : Ekonomi Syariah  
Judul : Efektivitas Strategi Penghimpunan Dana pada  
Produk Tabungan

Wadiah di BPRS Gala Mitra Abadi Purwodadi  
benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan  
pembimbing sejak 26 Desember 2019 sampai dengan Agustus  
2020 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 18 Agustus 2020

Dosen Pembimbing

**M. Arif Hakim, M. Ag.**  
**NIP. 197901072005011006**



**KEMENTERIAN AGAMA RI**  
**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS**  
**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**  
 Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322  
 Telp. (0291) 432677 Faximile 441613

**PENGESAHAN MUNAQSAH**

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

**Nama / NIM** : **Mauida Mustofidah / 1620210184**  
**Fakultas / Prodi** : **Ekonomi dan Bisnis Islam / Ekonomi Syariah**  
**Judul Skripsi** : **“Efektivitas Strategi Penghimpunan Dana pada Produk Tabungan Wadiah di BPRS Gala Mitra Abadi Purwodadi”**

telah diujikan pada tanggal **09 September 2020** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<b><u>Dr. Siti Amaroh, S.E., M.Si</u></b> NIP. 197405052003122002 Penguji I		
<b><u>Irsyad Andriyanto, S.E., M.Si</u></b> NIP. 198001012008011031 Penguji II		
<b><u>Kharis Fadlullah Hana, S.E., M.El</u></b> NIP. 199112052018011002 Sekretaris		
<b><u>M. Arif Hakim, M. Ag</u></b> NIP. 197901072005011006 Dosen Pembimbing		
<b><u>Dr. Supriyadi, S.H., MH</u></b> NIP. 197210201999031001 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam		



**PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI**

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya Mauda Mustofidah NIM 1620210184 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 18 Agustus 2020  
Yang Menyatakan



**Mauda Mustofidah**  
**NIM. 1620210184**

## MOTTO

إِنَّ اللَّهَ يَأْمُرُكُمْ أَنْ تُؤَدُّوا الْأَمَانَاتِ إِلَىٰ أَهْلِهَا وَإِذَا حَكَمْتُمْ بَيْنَ  
النَّاسِ أَنْ تَحْكُمُوا بِالْعَدْلِ إِنَّ اللَّهَ نِعِمَّا يَعِظُكُمْ بِهِ إِنَّ اللَّهَ  
كَانَ سَمِيعًا بَصِيرًا

Sesungguhnya Allah Menyuruh kamu menyampaikan amanat kepada yang berhak menerimanya, dan (menyuruh kamu) apabila menetapkan hukum di antara manusia supaya kamu menetapkan dengan adil. Sesungguhnya Allah memberi pengajaran yang sebaik-baiknya kepadamu. Sesungguhnya Allah adalah Maha Mendengar lagi Maha Melihat. (QS.An-Nisa: 58).<sup>1</sup>

---

<sup>1</sup> Surat An Nisa ayat 58, *Al-Qur'an dan Terjemahnya Departemen Agama RI* (Jakarta: Proyek Pengadaan Kitab suci Al-Qur'an, 2010)

## PERSEMBAHAN

Puji syukur ke hadirat Allah SWT yang telah memberi karunia dan kasih sayang Nya sehingga penulis mampu menyelesaikan tugas akhir ini dengan harapan memperoleh gelar sarjana (S1) pada Program Studi Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi Bisnis dan Islam di Perguruan Tinggi Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Tugas akhir ini adalah karya sederhana yang penyusunannya dihiasi oleh perjuangan, do'a dan dukungan dari berbagai pihak. Untuk itu penulis mengucapkan terimakasih kepada orang tua tercinta, Bapak Hanuri, Ibu Tursiyah yang telah memberikan do'a, dukungan moril dan materi, motivasi, semangat dan kasih sayang yang tiada henti. Kakakku Vira Hesti Purnamaningrum, S.Pd dan adik Diyan Ayu Setyaningrum yang telah memberikan motivasi dan semangat untuk melakukan yang terbaik dalam menyelesaikan tugas akhir ini.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak M. Arif Hakim, M.Ag selaku dosen pembimbing atas arahan, dukungan dan bimbingan demi penyempurnaan tugas akhir ini.

Terimakasih juga kepada sahabat saya Farid Sholahul Amali, S.Pd, Ulya Himawati, dan Rudah Atika yang telah memberi semangat, motivasi dan dukungan dalam penyelesaian tugas akhir ini. Serta teman-teman seperjuangan Program Studi Ekonomi Syariah khususnya kelas E Institut Agama Islam Negeri Kudus angkatan tahun 2016, semoga tali silaturahmi tetap terjaga.

Semoga karya ini bermanfaat untuk penulis dan pembaca.

PRDOMAN TRANSLITERSAI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s/}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	SA/s/	ض	D{/d/}	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	T{/t/}	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H{/h/}	ظ	Z{/z/}	هـ	H{/h/}	Ma>dd	
خ	KH/kh	عَ awal	'A/'a	ء akhir	A'/'a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhir	A'/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z{/z/}	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>'nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	abb	فَلَكَيْ	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبْ	rabb	عَالِمِيْ	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang	'Ain/Hamzah di-waqf		اِنْ		Vokal Rangkap		
قَرَعْ	qara'a	الْفُرُوْغُ	al-furu>'	الْقَمَرُ	al-qamar	عَيْرِيْ	gairi>
قَرَأْ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qadJa>'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِيْ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t}ah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>huddi>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n			سَاعَةٌ	sa>'ah

## KATA PENGANTAR

Puji syukur Alhamdulillah penulis panjatkan kehadiran Allah SWT, atas segala karunianya sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini yang berjudul Efektivitas Strategi Penghimpunan Dana pada Produk Tabungan Wadiah di BPRS Gala Mitra Abadi Purwodadi. Dalam penyelesaian tugas akhir ini, tidak lepas dari adanya bantuan dari berbagai pihak, untuk itu penulis mengucapkan terimakasih kepada:

1. Dr. H. Mundakir, selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan kesempatan untuk mengikuti perkuliahan di kampus ini.
2. Dr. Supriyadi, SH., MH, selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Dr. Bayu Tri Cahya, S.E., M.Si, selaku Ketua Program Studi Ekonomi Syariah Institut Agama Islam Negeri Kudus.
4. M. Arif Hakim, M.Ag, selaku dosen pembimbing yang telah memberikan bimbingan dan arahan disela-sela kesibukannya demi terselesaikannya tugas akhir ini.
5. Ahmad Saeful Anas, S.Pd, selaku Direktur BPRS Gala Mitra Abadi Purwodadi yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian di lembaga keuangan tersebut.
6. Segenap staff dosen pengajar di Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah membekali berbagai pengetahuan dalam masa perkuliahan ini.
7. Orang tua yang telah mendukung penulis dalam masa perkuliahan sampai saat ini.
8. Teman-teman mahasiswa Program Studi Ekonomi Syariah khususnya kelas E yang telah memberikan masukan, saran, dukungan dan semangat dalam menyelesaikan tugas akhir ini.

Dengan penuh harap semoga jasa kebaikan mereka diterima Allah SWT. Dan tercatat sebagai amal shahih. Akhirnya, karyaini penulis suguhkan kepada segenap pembaca, dengan harapan adanya saran dan kritik yang bersifat konstruktif demi perbaikan. Semoga karya ini bermanfaat dan mendapat ridha Allah SWT.

Kudus, 18 Agustus 2020



Mauda Mustofidah  
NIM. 1620210184